

Das siebte Geschäftsjahr von myblueplanet

«Ich sehe es als unser aller Pflicht an, für die Energiewende einen Beitrag zu leisten», schreibt Margrit Lanz als Begründung für ihren Schritt, sich myblueplanet anzuschliessen. Auch andere Menschen setzen sich aktiv für den Klimaschutz ein.

mehr.... [Jahresbericht 2013 \(pdf\)](#)

Das sechste Geschäftsjahr von myblueplanet

Ein Engagement für unser Klima, unseren blauen Planeten und unsere Zukunft. Von Friedrich Dürrenmatt stammt das Zitat: «Was alle angeht, können nur alle lösen.» Wir von myblueplanet sind dabei, eine Klimabewegung aufzubauen, in der alle mitmachen können.

mehr.... [Jahresbericht 2012 \(pdf\)](#)

Die Erfolgsrechnung finden Sie [hier](#) .

Das fünfte Geschäftsjahr von myblueplanet

Die Klimaveränderungen auf der Erde sich schon heute nachzuweisen und sie sind spürbar. Vor allem für benachteiligte Menschen in Gebieten, die immer wieder überschwemmt werden oder die austrocknen. Jetzt und heute braucht die Erde verantwortungsbewusste Menschen, die sich für den Klimaschutz engagieren.

mehr.... [Jahresbericht 2011 \(pdf\)](#)

Die Erfolgsrechnung finden Sie [hier](#) .

Das vierte Geschäftsjahr von myblueplanet

Es war einmal vor hundert Jahre. Auf dem blauen Planeten Erde lebten 1.65 Milliarden Menschen. Die Sonne wärmte ihn mit 175 Millionen Gigawatt Strahlleistung, der Mond sorgte sich um Ebbe und Flut und die globale Durchschnittstemperatur lag bei 13.7 Grad Celsius.

mehr.... [Jahresbericht 2010 \(pdf\)](#)

Das dritte Geschäftsjahr von myblueplanet

Jeden Tag werden durch die Menschheit auf dieser Erde rund 116 Millionen Tonnen Treibhausgas in die Atmosphäre ausgestossen. Die Emissionen steigen seit der Jahrtausendwende stärker an als in jedem anderen Jahrzent zuvor. Das aht für unseren Planeten verheerende Folgen und die Konsequenzen dieses Tuns werden die kommenden Generationen zu tragen haben. Ihnen gegenüber gilt es Verantwortung zu zeigen und zu handeln.

mehr... [Jahresbericht 2009 \(pdf\)](#)

Das zweite Geschäftsjahr von myblueplanet

Der kleine Prinz lebt auf einem kleinen Planeten mit drei Vulkanen und einer Rose. Während weiten Reisen auf andere Planeten begreift er, dass der schönste aller Planeten sein eigener ist. «Es gibt keinen schöneren», sagt der kleine Prinz zur Rose. Und deshalb sorgt er sich täglich für ein gutes und stabiles Klima in seinem kleinen Paradies.

mehr... [Jahresbericht 2008 \(pdf\)](#)

Das erste Geschäftsjahr von myblueplanet

„Erst wenn sich unser Denken ändert, ändert sich auch unser Verhalten.“ Mit dieser Einsicht hat alles begonnen, als ich den Film von Al Gore „eine unbequeme Wahrheit“ gesehen habe und mir bewusst wurde, dass es jetzt höchste Zeit zum Handeln ist! Zurück aus den USA trommelte ich zwei Freunde zusammen und wir überlegten uns im Herbst 2006, wie man die globale Erwärmung auf 2 Grad Celsius begrenzen könnte. Entstanden ist das Konzept „Der erste Flügelschlag“ mit folgendem Inhalt:

Klimaschutz soll Spass machen, zum Lifestyle werden und zum Mitmachen animieren.

Angesprochen wird nicht nur die Bevölkerung, sondern werden auch Unternehmen, Gemeinden und Organisationen. So entsteht ein „Netzwerk für den Klimaschutz“, eine Open Source Community, in die sich alle mit ihren spezifischen Fähigkeiten einbringen und gemeinsam etwas bewirken können.

mehr... [Jahresbericht 2007 \(pdf\)](#)

▪

